



Ihr lieben ALLE!

Es ist UNGLAUBLICH:

!!! Euro 18.671,39 !!!

Das ist der Reinerlös vom Kirtag, der am 2. Juni 2023 stattgefunden hat. Was für ein Wahnsinnsbetrag!

Jeder von Euch hat dazu beigetragen! Ob Kind, ob Erwachsener, ob Helfer, ob Besucher, ob Sponsoren... alle zusammen haben wir es geschafft, diese großartige Summe zu sammeln, die wir heute Morgen (Dienstag, 2. Juni 2023) an die Religionslehrerinnen, Frau Elke Billinger und Frau Sabine Eidenhammer, im Beisein der Direktorinnen, Frau Wintersteller und Frau Haslauer, übergeben haben.

Wie stets angekündigt wird das Geld ausschließlich für die Kinder der MMS und VS Henndorf verwendet. Das Geld kommt direkt den Kindern zugute und wird von den Religionslehrerinnen verwaltet.

In diesem Sinne haben wir den Wunsch von Elke und Sabine erfüllen können (das Ganze ist ja aus Elke's Initiative entstanden) und hoffen, dass sie mit dem Geld ganz viel Gutes tun können.

Für uns ist dieses Projekt somit erledigt und wir verabschieden uns nochmals mit einem

♥️-lichen DANKE.

Euer CCP'ler 😊

Elke Billinger

Sabine Eidenhammer

Eva Holzleitner

Susi Lauterbach

Marietta Merlingen

Susi Weyringer

Nini Zeiller

Heidrun Zerbs